



Ante una gran presencia de estudiantes también se realizó la premiación del 4° Concurso Jóvenes Legisladores en el que 3.200 alumnos presentaron 71 proyectos vinculados a temáticas de Seguridad Vial, Salud, Recursos Energéticos Renovables y Políticas de Integración Social.

Con la presencia de establecimientos educativos estatales y privados de la ciudad de Buenos Aires se efectuó el acto de cierre de la edición 2017 del Programa La Legislatura y la Escuela y el 4° Concurso Jóvenes Legisladores. La Vicepresidente I de la Casa, diputada Carmen Polledo, encabezó el evento.

"Este programa nos gusta mucho y le damos una gran importancia. Durante el proceso se familiarizan con conceptos legislativos, debaten, dialogan y logran una dinámica de equipo necesaria para llegar al proyecto final, lo cual es muy interesante", afirmó la diputada Polledo. Además agregó: "Hoy en día los jóvenes necesitan fortalecer sus ideas y vivir este tipo de experiencias; una vez más sentimos que la tarea se cumplió".

El acto que se realizó esta mañana en el salón Dorado del Palacio Legislativo comenzó con la presentación de la orquesta de la escuela primaria "Gral. Máximo de Zamudio" y finalizó con la proyección de un audiovisual que resumió imágenes de las sesiones desarrolladas durante el 2017.

Participaron del evento los diputados Cristina García, Carolina Estebarena y Claudio Heredia, el Secretario Parlamentario, Carlos Pérez, y la directora general de Gestión y Participación Ciudadana a cargo de la ejecución del Programa La Legislatura y la Escuela, Silvina García.

Además, todos los establecimientos que fueron parte del ciclo 2017 recibieron a través de sus representantes un diploma acreditativo de la Mención Especial.

Premiación 4° Concurso Jóvenes Legisladores

Los estudiantes de la Escuela Técnica "Otto Krause" obtuvieron el primer premio del Concurso Jóvenes Legisladores. Cada alumno recibió una bicicleta con su respectivo casco y un folleto informativo acerca de las normas de seguridad de bicicletas, un distintivo y un diploma al establecimiento educativo.

El segundo premio consistió en dos pasajes para el bus turístico de la ciudad de Buenos Aires por alumno, distintivo y diploma a la Escuela de Comercio N° 32 "José León Suárez".

Finalmente, el tercer premio fue para la Escuela Italiana "Cristoforo Colombo", que recibió un regalo institucional, distintivo y diploma.

Por su parte, el Colegio "San Cirano" se coronó como ganador de la elección online en la que votaron más de 9.300 personas.

19 años consecutivos

El Programa La Legislatura y la Escuela fue creado hace 19 años como modo de vincular al parlamento con la sociedad, en particular los adolescentes y jóvenes que concurren a establecimientos educacionales en el ámbito de la ciudad de Buenos Aires para que por el aprendizaje de técnicas legislativas propongan sus inquietudes con el propósito de mejorar la calidad de vida y profundizar su compromiso cívico. A la actualidad, participaron más de 48.000 alumnos de escuelas primarias y medias de gestión estatal y privada. Durante el 2017 3.200 alumnos de 43 escuelas secundarias y 28 primarias presentaron proyectos vinculados a temáticas de su interés.

Su implementación, que se inicia en la escuela y culmina con una sesión en el Recinto de la Legislatura con los alumnos sentados en las bancas, involucra a diversas dependencias tales como la Dirección General de Gestión y Participación Ciudadana que tiene la misión de la ejecución, así como las Secretarías Parlamentaria y Administrativa, áreas de Ceremonial y Protocolo, Seguridad, Operativa y Prensa.